

Vivre et annoncer l'Évangile en Église, dans nos paroisses, c'est possible !



**Une soirée de réflexion et d'échange
sur la mission de l'Église :**

"Annoncer l'Évangile et enfanter des disciples"

avec la participation de l'abbé Marcel Villers

Mardi 21 avril 2015

de 20 à 22 heures à la salle du Géant, rue des Carrières, 671, à La Reid (Theux)

Bloquez la date dans votre agenda ! — PAF : libre

Renseignements :

Unité pastorale de Theux - rue de la chaussée, 50 - 4910 Theux - Tél 087-54.17.54
<http://updetheux.wordpress.com> — Resp. le curé, Jean-Marc Ista — uptheux@yahoo.fr